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温故知新 
～ロータリーを楽しもう～ 

会長 上田 宰 幹事 前田健吾 

 

 

今後の予定 

No.2029  2020.6.23 

2019～20 年度 
国際ロータリーのテーマ 

 

 

２７００地区テーマ 

 

 
不易流行 ～永続と変革～ 

ガバナー   灘 谷 和 德 

 
クラブ方針 

 

 

ＲＩ会長   

マーク・ダニエル・マロ―二― 

【世界遺産 玄界灘 沖ノ島の朝日 

写真協力：今村次美君】 

四つのテスト ◎真実かどうか ◎みんなに公平か ◎好意と友情を深めるか ◎みんなのためになるかどうか 

 

 9 日（火)  

☆☆    ロ ー タ リ ー 親 睦 活 動 月 間    ☆☆ 

会長幹事退任挨拶 
 

 11 日（火・祝)  

CA（運営方針発表） 
 16 日（火) 

 6 月23 日（火)  

 30 日（火)  

 21 日（火)  

休会 （定款第８条第１節Ｃ） 
 

7 月 7 日（火)  会長幹事就任挨拶・理事会 
 

 14 日（火)  

CA（運営方針発表）・CF（会計） 

 
臨時理事会開催のお知らせ              

本日例会終了後行います。 
 

例会変更のお知らせ              

博多ＲＣ ６月３０日（火）最終夜間例会 

福岡西ＲＣ ６月２９日（月） 

             役員歓送迎夜間例会 

福岡ＲＣ ７月８日（水） 夜間例会 
 

例会休会のお知らせ              

博多イブニングＲＣ ６月３０日（火） 

福岡城西ＲＣ ６月３０日（火） 

会 務 報 告    
 
 クラブ奉仕委員会                

           

本日の例会  
 

会長幹事退任挨拶 

上田 宰会長  前田健吾幹事 
 

 

６月３０日（火）休会 
 

定款第八条第１節Ｃにより 
 

７月７日（火）の例会  
 

会長幹事就任挨拶 

塩月啓司会長  牧田 隆幹事 
職業 

委 員 会 報 告 



前回の例会記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 クラブ奉仕委員会 

 
委 員 会 報 告 

   

☆奉仕、サービスについて 

～社会のため、世のため、他人のためにつくす～ 

  会 長 挨 拶 
 

 

 
 

   

☆１００ｋｍ徒歩の旅、開催中止の報告 

 
つくし路 100 ㎞徒歩の旅 井上孫紹君 

   

☆次年度職業分類について 

 
塩月啓司次年度会長 

   

田代雅人君  社会奉仕委員会 副委員長 

川添廣志君  ロータリー財団委員会 委員  

今村次美君  米山記念奨学委員会 委員  

       ロータリーフェローズ 2700委員会 委員 

 
２０２０～２１年度地区委員委嘱状授与  

 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  

 

 

 

  
 

☆例会変更・休会のお知らせ 

☆臨時理事会開催のお知らせ 

 

  会 務 報 告 

６月１６日 合計   １３,０００円 (>_<) 

同 日 現 在 合 計  ７３３,３８６円 (>_<) 
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「美しい水を未来へ」   「いつまでも夢はもっていたい」 

       石井清輝君              満永淳子君 

 
  新 会 員 卓 話 

上田 宰君  石井さん、満永さん、新会員卓話よろしくお願いします。楽しみにして 

おります。 

前田健吾君  石井君、満永さん本日よろしくお願いします。 

川添廣志君  石井さん、満永さん、卓話楽しみにしています。グローバル補助金奨学 

生の内田佳那子さん、イギリスのホストロータリーが決定しました。 

これからがやっと準備本番です！ 

浦田秀徳君  石井さん、満永さん、卓話を楽しみにしています。 

有村康博君  本日の卓話、楽しみにしています。時間が足りなくないですか？ 

吉田知子君  今日の卓話楽しみに致しております。 

長井士郎君  免許更新のため認知症検査をしました。無事合格でした。 

津田穎彦君  今日も又一日無事に過ごせます。 

時札正文君  今日も３５度だそうです。 

用松信彦君  先週は画面から失礼いたしました。万が一あれだったらまずいと思い、 

あの形になりました。本日は新入会員卓話です。石井さん、満永さん宜し 

くお願いします。 

石井清輝君  本日は卓話の機会をいただきありがとうございます。拙い内容ですが、 

       しばしの時間お付き合いください。 

中西英貴君  遅刻しました。申し訳ありません。 

井上孫紹君  早退します。申し訳ありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

          

  

   



会長退任挨拶 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この一年間、前田幹事はじめ皆様のご協力のおかげで、無事会長の職を務めること

ができました。本当にありがとうございました。 

 

「温故知新 ロータリーを楽しもう」とロータリーについて、皆さまと一緒に考え

てまいりました。会長の時間は、ロータリーの歴史や用語についてお話しましたが、

私自身が理解できていないところも数多くあり、勉強不足を痛感致しております。

また、上から目線で皆様には、釈迦に説法となるお話を随分と致しました。ロータリ

ーの寛容の心でお許し頂きたいと思います。 

 

ご承知の通りロータリーには二つの標語があります。 

「超我の奉仕」“Service Above Self”と、「最もよく奉仕する者、最も多く報い

られる」“He Profits Most Who Serves Best” です。この標語にあるように、ロ

ータリーを難しくしていることの一つに、日本語訳があると思います。先週お話し

いたしました、“Service” を「奉仕」と訳しているのが 解りにくくしているの

ではないかと思います。“Service” を「思いやり」「自分のことより、人に対す

る思いやりの心を」「思いやりの心を持つことが最高の幸せ」という言葉に換えて

みてはいかがでしょうか。 

 

ロータリーは、「思いやりの心」だと思います。その思いやりの心をもったうえで、

親睦をはかり「入りて 学び、出でて 思いやりの心を」の言葉を社会に生かしていく

ことが、ロータリーを楽しむことに、繋がるのではないでしょうか。 

 

７月から塩月会長・牧田幹事年度です。コロナ禍で社会を取り巻く環境は厳しいで

すが、協力してクラブを盛り上げていきましょう。 

                       

２０１９～２０年度会長  上田 宰 

 

 

 
 
 

                               

  

   


